

拝啓

日中はまだ暑いのなごりを感じますがお変わりありませんか。

この度は、お忙しい中わざわざ木花中に来て下さってありがとうございます。この体験を通していつも職人さん達がしている仕事を少し分かた気がします。箱に色を付ける塗装では、普段職人さんがしているものとは少し違うと感じますが、色の合せ方など塗装について勉強になりました。

夏の疲れも出るころですが、くれぐれもお体にはご注意下さい。

敬具

令和五年九月一日

宮崎市立木花中学校

高平 碧士

宮崎県塗装技能士会の皆様へ

拜
門口

日中はまだ墨毒ナ一のが一ツを感じますが、お変わりませんか

さて先日は、お忙しいなか僕たちの物作り体験のためにご指導いただきありがとうございました。

塗工装に色々と種類があることや色の塗り方を初めてしりきねいに色を塗ることがてきて、とてもうれしかったです。

ありがとうございました。

季節の変わり目ですので、体調を崩しませんようお体御自愛下さい。

敬
具

令和五年九月一日

宮崎市立木文化中学校

吉田 虎太郎

宮崎県塗工装技士会の皆様へ

拜啓

日中は まことに暑さのとなりを感じますが お忙わりございません
が。

この二日は塗装工事に於て 教えてくださいありがとうございました。
色をぬいた箱は大切なグッズを入れる小物入れにします。とてもか
わいくて家族もほめられました。

思ったとおりの色を作るのが難しくて大変だったけど最後には
きちんときれいにできてうれしかったです。

いつもと御指導下さりありがとうございました。
日々ごとに秋の色が深まってきました。夏の疲れがでませんよ! お
詫び申します。

令和五年九月一日

敬具

岐阜市木花中学校 福元 彩水

岐阜県塗装技能士会の皆様へ